



„Zähne zeigen“ – **Expertenrunde** Ästhetik von Ivoclar Vivadent

„Auch wenn die Dresdner Frauenkirche ihr goldenes Kreuz vor 40.000 Zuschauern erst drei Tage später erhielt, so war für 250 Zahnärzte ein Besuch der sächsischen Metropole bereits am 19.06.2004 ein voller Erfolg. Auf Einladung von Ivoclar Vivadent traf sich ein hochkarätiges Expertenteam von Hochschulprofessoren und erfahrenen Praktikern. In den Mittelpunkt ihrer Vorträge stellten sie die neuesten Methoden und Materialien zum Erreichen einer exzellenten Zahnästhetik.

Viele Kollegen berichteten, dass immer häufiger vom Patienten Versorgungsformen mit höchster Ästhetik nachgefragt werden. Dazu gehören erfolgreiche Bleachingbehandlungen, individuell geschichtete Kompositfüllungen sowie vollkeramische Kronen und Veneers im Front- und Seitenzahnbereich. Diesen Trend konnte Prof. Dr. Jean-François Roulet, Lei-

ter der Forschungs- und Entwicklungsabteilung clinical bei der Ivoclar Vivadent AG, Schaan, mit aktuellen Zahlen in seinen einführenden Bemerkungen untermauern.

Zu allen ästhetisch relevanten Themen informierten hochkarätige Referenten wie z.B. Prof. Dr. Andrej Kielbassa, Prof. Dr. Thomas Attin und Dr. Markus Striegel zum Thema Bleaching, Dr. Markus Lenhard über Frontzahnästhetik mit Composites und Dr. Wolfram Bücking zur Befestigung ästhetischer Restaurationen. Dirk Duddeck informierte die Teilnehmer über das Steuer- und Berufsrecht bei Praxis-Shops. Perfekte Organisation, Top-Referenten, ein hoher wissenschaftlicher Anspruch und doch große Praxisnähe haben die Teilnehmer in einem Fragebogen als positiv bewertet und die Veranstaltung zu einem echten Event für die Praktiker gemacht. _